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 ６月 16 日に、厚別中央地区の「国道 12 号線花いっぱいプロジェクト」が行われ、

地域の皆さんと信濃小・ひばりが丘小の子どもたちが協力して花植えを行いました。 

 今回植えたのは、オレンジ色と黄色のマリーゴールドを約 3,500 株。 

厚別西通から東商業高校前までの 12 号沿いの植樹枡は花でいっぱいになり、秋まで

の間、道行く人たちの目を楽しませてくれます。 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

停 車 場 通 信 

６月２日（月）に、北海道日本ハ

ムファイターズの中島
なかしま

卓也
た く や

選手と

上沢
うわさわ

直之
なおゆき

選手が信濃小学校を訪れ、

全校児童と交流を深めました。 

両選手は、信濃公園で、６年生全

員とゴミ拾いを行った後、体育館に

移動して、全校児童と対面。早速、

キャッチボールやトスバッティン

グなどで交流しました。その後、質

問コーナーが設けられ、子どもたち

からの質問に、両選手は丁寧に答え

ていました。 

子どもたちは、お礼として、両選

手の前で合唱を披露。最後は、学年

ごとに記念撮影をして、両選手との

別れを惜しんでいました。 

ファイターズの選手と交流したよ！ 
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今年も国道沿いに花を植えました！ 
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 ５月 29 日（木）に、厚別信濃会館で、今年

度１回目の「厚別中央地区まちづくり会議」が

開催され、町内会、各種地域団体、学校、PTA、

老人クラブなど地区内の31団体から36名が

参加して、まちづくりに関する意見交換を行い

ました。 

 会議では、まず今年度の厚別区の主要事業に

ついて区役所職員などから説明を受けた後、昨

年度の活動報告と今年度の活動計画について、

松山瑞穂幹事長から説明がありました。 

 その後、グループディスカッションが行わ

れ、厚別中央地区で進めている「防災・福祉支

えあい活動」や、身近な地域の課題について、

熱心な意見交換が行われ、各グループからその

内容の発表がありました。 

 日ごろ顔を合わせる機会の少ない人たちが

集まって活発な意見交換が行われたことで、今

回も大変有意義な会議となりました。 

まちづくりセンターでは、７月 25 日（金）・26 日（土）に

ふれあい広場あつべつで行われる厚別区民まつりの「ビアガー

デン・飲食コーナー共通利用券」を取り扱っています。販売価

格は 1,000 円で、1,100 円分使えるお得な前売券です。 

ご希望の方は、厚別区民まつり実行委員会（厚別区役所 2 階

地域振興課）、または、厚別中央まちづくりセンターへ。 

☆販売期間：平成 26 年 7 月 24 日（木）まで。 

厚別区民まつり情報 

地域ぐるみでまちづくりを考えよう 

 

札幌国際芸術祭 2014が開催されます！ 
７月 19 日（土）～９月 28 日（日）の期間中、著名なアー

ティストである坂本龍一氏をゲストディレクターに迎え、「都

市と自然」をテーマに、市内各所でさまざまなプログラムやプ

ロジェクトが展開される「札幌国際芸術祭 2014」。 

 この芸術祭の概要を詳しく説明したパンフレットをまちづ

くりセンターで配布しています。厚別中央地区の皆さんも、こ

の機会に、ぜひ芸術をもっと身近に感じてみませんか？ 
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～できるひとが、できるときに、できることを～ 【厚別中央のひと⑪】 

Q）現在はどのような活動に携わっていらっしゃいますか？ 

A）信濃小学校の PTA 会長を務めて３年目になります。また、親父の会の活動は長

く続けていて、全市的組織の「札幌おやじネットワーク」の事務局長も務めてい

ます。今年度からは、厚別中央地区の青少年育成委員にも任命されました。 

 

Q）特に、親父の会の活動に力を入れているようですが？ 

A）会自体は、結成 27 年目を迎え、20 数名のメンバーで活発に動いています。今

年度は、入学式で撮影のお手伝いをしたり、運動会の場所取り抽選会や競技の等

賞カード配りを担当したりしています。また、学校の行事だけでなく、地域全体

にも活動の幅を広げようと、防犯パトロールへの参加や、盆踊りの手伝い、親子

キャンプの実施なども予定しています。 

  この会のいいところは、自主的に入会した人たちが一生懸命活動して自分自身

が楽しむことにより、子どもたちも楽しんでくれることです。お父さんたちは、「な

るようになる」と、あまり深く考えずに行動することで、かえって自分で役割を

見出して動くことができるのです。皆さん、それぞれ得意分野を持っていて、で

きるところで力を発揮するので、「やらされ感」がなく、充実感が残ります。 

 

Q）PTA や親父の会など、お仕事もされながらの日々の活動、お忙しいのでは？ 

A）子どもをダシにして大人が楽しんでいる部分もあるのですが（笑）、それで子ど

もも楽しんでくれるので、やりがいがあります。休みの日も活動に向ける時間が

多いのですが、活動を通して、いろいろな人と知り合いになって、話をして、人

の輪が広がっていくことが、自分の財産になっています。 

どうやったら、もっと楽しくなるのか、また、子どもたちを楽しませることが

できるのかを考えていくのが、すごく楽しみです。これからも、自分が関わって

いる活動を、もっともっと盛り上げていきたいですね。 

親父は背中で語るもの!?（左から２人目の後ろ姿が宮川さん） 

今回は、信濃小学校の PTA 会長で、

「信濃小学校親父の会」の活動にも積極

的に参加している宮川 智嘉（みやかわ 

のりよし）さんを紹介します。 

インタビュー 

地域の子どもたちのた

めに熱心に活動を続けて
いる宮川さん。 

インタビューの間も、言

葉の端々から、その熱い思
いが伝わってきました。 
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７月 

厚別区・札幌市などの動き 地区の動き 

地区カレンダー 

７月 

８月 ８月 

９月 

～編集・発行～ 

厚別中央まちづくりセンター 厚別区厚別中央 4 条 3 丁目 3-6 

電話 ０１１-891-3907  ＦＡＸ ０１１-895-0149 

厚別区役所ホームページＵＲＬ http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/ 

札幌市役所ホームページＵＲＬ http://www.city.sapporo.jp/ 

 

◆編集後記◆（所長のつぶやき） 

信濃小を訪問したファイターズの中島選手や上沢選手と間近でふれあった子どもたち

は、テレビや札幌ドームで２人の選手のプレーを見るたびに、「あきらめずに努力を続け

れば、夢や目標は必ずかなう」と語りかけた両選手の言葉を思い出すことでしょう。私

も、訪問の２日後の６月４日に札幌ドームで交流戦を観戦して、同点のタイムリーヒッ

トを打ってお立ち台に上がった中島選手の姿を見て、心を打たれました。   <中田> 
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